

Zwei Vorzeigeprojekte

Die Familien Pointner (Windhaag/Fr.) und Haas (Pregarten) erhielten das „Green-Care“-Zertifikat.

PREGARTEN, WINDHAAG. Im Herbst 2017 konnten zwei Bauernhöfe aus dem Bezirk Freistadt – jener der Familie Pointner in Windhaag und jener der Familie Haas in Pregarten – die „Green Care“-Zertifizierung erfolgreich abschließen. Kürzlich wurde ihnen von Agrar-Landesrat Max Hiegelsberger und Landwirtschaftskammer-OÖ-Präsident Franz Reisecker die Zertifikate überreicht.

Der Verein Green Care Österreich bildet gemeinsam mit den neun Landwirtschaftskammern Österreichs das Kompetenznetzwerk für die Entwicklung und Umsetzung von innovativen Green-Care-



Von links: LK-Präsident Franz Reisecker, Gottfried und Renate Pointner, Agrar-Landesrat Max Hiegelsberger.

Foto: LK OÖ

Dienstleistungen auf aktiven bäuerlichen Familienbetrieben. Das Vorhaben „Green Care – wo Menschen aufblühen“ hat zum Ziel, den Bauernhof – meist in Kooperation mit Sozialträgern und Institutionen – als Arbeits-, Bildungs-, Gesundheits- und Lebensort zu etablieren und eine Vielzahl an Angeboten und Dienstleis-

tungen für junge und ältere Menschen sowie Menschen mit Beeinträchtigungen zu ermöglichen.

Franz Reisecker, Präsident der Landwirtschaftskammer OÖ, freut sich über die Umsetzung der zwei Pionierprojekte in Oberösterreich: „Die Familien Haas und Pointner zeigen mit der Umsetzung eines Bauern-



Am Franzlhof können Kinder

Natur hautnah erleben. Foto: poncioni

hofkindergartens und eines Tageszentrums für Senioren auf ihren Bauernhöfen, dass diese Betriebe nicht nur sicheres Einkommen durch diese Angebote erwirtschaften, sondern dass auch vermehrte Wertschöpfung im ländlichen Raum bleibt und hochqualitative soziale Dienstleistungen in der Region entstehen“.